

Information für die Presse

BAYERNOIL begrüßt die neuen Auszubildenden

Neustadt/Vohburg, 4. September 2023

12 Auszubildende haben am 01. September bei der BAYERNOIL Raffinerie in Neustadt Ihre Ausbildung begonnen.

Am Freitag den 01. September wurden die neuen Auszubildenden an der Pforte im Betriebsteil Neustadt bereits erwartet. Die zehn Chemikanten-Auszubildenden und zwei Auszubildenden der Werkfeuerwehr wurden von Geschäftsführung, Personalleiter, Betriebsrat und Ausbildungsleiter mitsamt Ausbildern herzlich begrüßt. BAYERNOIL wünscht den neuen Auszubildenden einen erfolgreichen Karrierestart.

Foto: Andrea Baumgartner

Ansprechpartner für die Medien:

Kirsten Pilgram
BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH
Tel. 08457 / 8 - 2201
Fax 08457 / 8 - 2207
kirsten.pilgram@bayernoil.de

Hinweise für die Redaktionen

- Die **BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH** ist ein Raffinerieverbund mit Produktionsstandorten in Vohburg und Neustadt an der Donau und betreibt die größte Raffinerie im bayerischen Raum.